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: صــــــــانًهخ

:انكهًاث انًفتاحيت

Résumé : 

 
Cette recherche ( l’ équivalent psychologique a la lumière de la théorie de 

la littérature) tente de se rapproche de sa base de destination, à savoir la 

déduction d’équivalent esthétique dans ses déférentes manifestations des théorie 

de la littérature bien connues, cette approche esthétique dérivée de la thématique 

elle-même, dont la métrologie se base sur la déduction, l’analyse et l’évaluation, 

et la plan aspire a dévouer la problématique terminologique le cadre conceptuel 

du terme «équivalent esthétique » , linguistique terminologie ( idiomatique), 

pour laisser aux chapitres et aux rechercher la résolution des problématique du 

thème central, en se rapprochant des manifestation de l’équivalent esthétique à 

la lumière de la théorie du simulation, et de la théorie d »expression, et de la 

théorie de la création artistique et la théorie de la réflexion, pour finir en 

conclusion aux résultats scientifique les plus importants. 

Les mots-clés : l’équivalant esthétique, simulation, l’expression, la 

création artistique, la réflexion. 

Abstract : 

 
This research entitiled « the psikolozhik equivalent in the light of the 

theory of literature », trise to approach is basic objective which is the deduction 

of the aesthetic equivalent in its different manifistation of the well-know literary 

theories, and of this aesthetic approach along the lines derived from the nature 

of the subject itself, based on the methodology of the elicitation, analysis and 

evaluation.Its plan aspires in the introduction to decipher the terminological 

problem throngh the conceptual framework of the term «  aesthetic 

equivalentt » literally and terminologically while the chapters an aesthetic 

ecivalent in the light of the theories of simulation, expression, artistic creation, 

and reflexion. Finally, the research pape rends with the mots ilportant scientific 

result. 

Key worde : aesthetic equivalent, simulation, expression, artistic creation, 

reflexion. 
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